

F r e u n d e s k r e i s d e r O s t s c h u l e

Heidenheim, Februar 2014

Liebe Mitglieder und Freunde,

wie Sie in der Zeitung lesen konnten startet der Freundeskreis der Ostschule e.V. mit einem neuen Team in das Schuljahr 2013/2014. Auf der letzten Hauptversammlung wurde Tanja Weiße als 1. Vorstand gewählt. Frau Christine Thomasz bleibt weiterhin als erfahrenes Mitglied und 2. Vorstand erhalten. Birgit Herbeck wurde zur Schriftführerin, Selda Ünver zur Kassenwartin und Herr Müller als Kassenprüfer gewählt.

Wir verabschieden somit Maria Klotzbücher (nach 3 Jahren im Vorstand), Ute Kolb (nach 9 Jahren als Kassenwartin), Ilona Jaufmann (5 Jahre Schriftführerin) und Bärbel Hörger (nach 4 Jahren im Vorstand und 3 Jahren als Kassenprüferin). Unser Dank gilt den ausscheidenden Mitgliedern für ihre tolle Arbeit und ihr Engagement über die langen Jahre.



Von links: Selda Ünver (Kasse) 1 Kind Klasse 1b, Birgit Herbeck (Schriftführung) 1 Kind Klasse 1a, Herr Müller (Kassenprüfer), Maria Klotzbücher und Ute Kolb verabschiedet, Christine Thomasz (2. Vorstand), Tanja Weiße (1. Vorstand) 1 Kind Klasse 1a, Katrin Maier (Kom. Schulleitung)

Aktionen und Projekte, die vom Freundeskreis finanziert werden haben sich bereits fest in den Schulalltag verankert. Nach wie vor wird der Zusatzunterricht (Käppseleskurs) in Mathe und Deutsch für die Kinder der 4. Klasse (GS + Kurs), die auf eine weiterführende Schule wechseln, auch im Schuljahr 2013/14 stattfinden und vom Freundeskreis finanziert.

Im vergangenen Schuljahr wurden die Ausflüge ins Grüne Klassenzimmer in den Brenzpark finanziell unterstützt und der Leseevent wurde vom Freundeskreis organisiert.

Bei den Bundesjugendspielen sorgte der Freundeskreis mit Getränken und einem Eisverkauf und bei den Proben zum Musical mit Pizza für das leibliche Wohl.

Auch war es im letzten Jahr wieder möglich, einen „Fahrrad-Reparatur Kurs“ für die 4. Klassen anzubieten. Diesmal kam Herr Bader von der Firma Nubuk Sports aus Heidenheim. Ihm nochmal vielen Dank für seinen unentgeltlichen Einsatz.

Durch Ihre Mitgliedsbeiträge und auch Spenden war es uns im letzten Jahr möglich, die Kinder der 4. Klasse mit kleinen Geschenken aus der Ostschule zu verabschieden, da es im letzten Jahr kein Kinderfest gab.

Wie in jedem Jahr hat der Freundeskreis an der Einschulung für das leibliche Wohl der neuen Eltern und Großeltern gesorgt. Die Bewirtung und deren Organisation wurde von freiwilligen Helfern und Mitgliedern des Freundeskreises übernommen.

Ein besonderes Ereignis kam in der Weihnachtszeit an der Ostschule dazu: es wurden für alle Grundschüler Nikolaussocken gefüllt. Vielen Dank an die fleißigen Helfer uns hoffentlich bis zum nächsten Nikolaus.



Für das neue Jahr hat sich das Team des Freundeskreises vorgenommen, die Werbung für den Freundeskreis und dessen Arbeit noch bekannter zu machen. Wir wollen uns dieses Jahr verstärkt der Öffentlichkeitsarbeit widmen und einen neuen Flyer, sowie eine Homepage erstellen.

Auch die Projekte, die aus dem Workshop „Freiwilliges Engagement an der Ostschule“ mit Eltern und Lehrern entstanden sind, könnten vom Freundeskreis finanziell unterstützt werden. Die Ergebnisse über die Umsetzung werden im nächsten Bericht folgen.

Unser Dank gilt nun all denen, die als Mitglieder uns finanziell oder uns durch Ihr Engagement unterstützen. Ohne Sie könnten viele der sinnvollen Projekte nicht verwirklicht werden.

Abschließend möchten wir noch die Bitte an Sie richten, sich auch weiterhin aktiv in das Schulleben einzubinden. Gern sind wir Ansprechpartner für Sie, wenn Sie für Schulprojekte oder Ideen eine finanzielle Unterstützung benötigen.

Ein spannendes und erlebnisreiches Schuljahr wünscht Ihnen das neue Team des Freundeskreises.